
PODER LEGISLATIVO

CÂMARA MUNICIPAT DE JAPOATÃ. SE

Ata de sessão Ordinária de no 0412024 da Câmara Municipalde Japoatã realizada aos

20 dias do mês de fevereiro de 2024 às 17h, nesta Casa Legislativa, sob a Presidência

do Sr. Anderson Cajé, Vice-Presidente Arnaldo Pinheiro da Silva, Primeiro Secretário

Cássio Mateus Santos Silva, Segundo Secretário Romário Silva de Oliveira e os

vereadores presentes, Paulo Santos, Eduardo Andrade, Tainá Guimarães Araujo,

José Martins da Costa e Roniclê Soares. Havendo número legal o Sr. Presidente

declarou aberta a presente sessão. Em seguida passou para o EXPEDIENTE. Foi

lido(a): lndicação n" 0212024, de autoria do vereador Paulo Santos, solicita do Senhor

Luciano Goes, Presidente da DESO, o conserto da bomba de água do Povoado

Projeto Ladeirinhas A, Município de Japoatã/SE. Na sequência foram disponibilizados

í5 minutos para discussão das matérias lidas. Os vereadores Paulo Santos,

Romário Silva, Cássio Mateus e Arnaldo Pinheiro tiveram a palavra e falaram da

importância da matéria lida, enfatizando que água é vida e de fundamental importância
para as pessoas, lembrando que buscarão informaçÕes sobre o caso para que dessa

forma esse problema seja logo resolvido. Na sequência passou para Ordem do dia.
Foi colocado em única discussão a indicação 0212024 que foi lida e aprovada por

unanimidade. Na sequência passou para o GRANDE EXPEDIENTE. Foi
disponibilizada a tribuna livre para os Senhores Cosme, Diretor de Esporte do
Município de Japoatli e Ribamar, lembrando que ambos fizeram o pedido

antecipadamente para ter acesso a Tribuna. Com a palavra o Senhor Ribamar,
aproveitou o momento para solicitar o apoio dos vereadores ao time do Milan do

Povoado Ladeiras que disputará a Copa União, conhecida como copa do affoz.

Também lembrou que soube por terceiros que o Prefeito firmou o compromisso de

disponibilizar o ônibus para equipe e segundo Ribamar e outros que fazem parte da

diretoria, esperava uma maior contribuição por parte do Poder Executivo do Município.

O Diretor de Esportes explicou que a despesa da equipe chega a quase três mil reais

e não e fácil arcaÍ com tudo isso, mas a Secretária buscará entrar em contato com o
Prefeito para tentar ajudar da melhor maneira possível. Os vereadores tiveram a parte

e parabenizaram a iniciativa do Senhor Ribamar e explicaram que o mesmo pode

contar com essa Casa Legislativa e que espera que o Prefeito se sensibilize e
disponibilize uma maior ajuda ao time, pois segundo os mesmos, esporte é vida e de

grande importância para todo município. Não havendo inscritos o Sr. Presidente em

nome de Deus deu por encerrada a presente sessão e em seguida pediu que lavrasse

a presente ata, que depois de lida e se aprovada será assinada pelo Presidente pelo
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